

Con los medios que tenemos hacemos nuestro trabajo lo mejor posible y tenemos bastantes clientes, que están satisfechos con el producto que les ofrecemos



Prevención de riesgos

Otro aspecto que resalta el encargo de estos talleres es que todos los chavales de Asprona que trabajan en ellos se encuentran muy motivados por la formación que reciben de esta forma, al tiempo que se presta una especial atención a la prevención de riesgos laborales. "Tanto la empresa como los monitores y todos los responsables hacemos un especial hincapié en la prevención de riesgos laborales. A veces el trabajador es poco receptivo a estos sistemas, pero se intenta mentalizar e incidir en la utilización de equipos de protección individual y también protección a nivel colectivo".

el grueso del trabajo es para la Feria de septiembre porque recibimos muchos encargos de peñas".

Este taller de carrozas ha ido incrementando paulatinamente el número de trabajos realizados por año y durante el pasado la cifra fue de 35. "De ellas, 25 se realizaron para Albacete, 5 para La Roda, 2 para Balazote, 2 para Hellín y 1 para Munera".

Este taller, cuya finalidad es la formación profesional, la búsqueda de nuevas líneas de trabajo y la creación de empleo para personas con retraso mental, lleva en funcionamiento tres años. "Fue una realidad gracias a dos proyectos; uno de garantía social, del Ministerio de Educación y Ciencia, y otro del proyecto acceso de la Consejería de Bienestar Social. Para realizar las carrozas en el taller se cuenta con cinco chavales contratados y un monitor, siendo muy buenas las previsiones ya que con los clientes sucede lo mismo que en la imprenta y la gente es sensible a nuestro trabajo ya que también se ofrece calidad".